

Motociclista sufrió lesiones tras chocar desde atrás a un automóvil

Un hombre de 31 años terminó hospitalizado tras protagonizar uno de los tantos siniestros viales que a diario se registran en nuestro departamento.

Esta vez el incidente tuvo lugar en calle El Chañaral, a metros de Constanzo, en Las Paredes. Según la crónica policial, el motociclista colisionó desde atrás a un Fiat 128 que se desplazaba en la misma dirección y cuyo conductor habría frenado para doblar.

A raíz del impacto, quien iba al mando de la moto cayó sobre la carpeta asfáltica y debió aguardar la presencia de la ambulancia para ser derivado al hospital Schestakow, donde lo asistieron y diagnosticaron politraumatismos. Afortunadamente las lesiones fueron de carácter leve.

Por el hecho se abrió una causa caratulada "Lesiones culposas leves" y se asentó en la Comisaría 60ª.